

Bonos captan más de Q1 mil millones

El Ministerio de Finanzas (Minfin) adjudicó ayer Q1 mil 195.45 millones en la segunda colocación de bonos del tesoro de este año, del total de Q8 mil 189 millones autorizados por el Congreso para el 2015.

La demanda de los agentes

económicos ascendió a Q1 mil 530.4 millones, de los cuales el Minfin entregó el 78.1%.

Del total adjudicado, Q1 mil 146.75 millones se colocaron a un plazo de 15 años y una tasa de 7.5%, mientras que los restantes Q48.7 millones se situaron a 10 años a

una tasa de corte de 7.125%.

En estas dos colocaciones de bonos del tesoro —la primera fue el pasado 22 de enero— el Minfin ha adjudicado un total de Q2 mil 635 millones, equivalentes al 32.2% del total aprobado para el presupuesto estatal del 2015.